
Da: St. Leg. De Zuani - Tommasi e associati < > 
Per conto di Avv. Stefano Casali 
Inviato: venerdì 14 giugno 2024 13:26 
A: [CG] Redazione Report < > 
Oggetto: Risposte 
  
  
Pregiatissima Redazione Report- Rai Tre, e alla Cortese attenzione del 
Dottor Walter Molino. 

Con riferimento alla vostra richiesta di intervista entro il 18 giugno pv, 
sono spiacente di dover declinare il vostro invito per impegni 
professionali. 

Nell’ambito del più corretto rapporto reciproco, però, rispondo per iscritto 
a tutte le vostre domande, come già precedentemente fatto per mail. 
Ovviamente Vi autorizzo all’integrale lettura dello scritto in trasmissione. 
  
1. Quando e in che occasione ha conosciuto personalmente Flavio 
Tosi? 
Risposta: sono stato consigliere comunale di Verona, eletto la prima volta 
nel 2007, con sindaco Flavio Tosi che ho conosciuto diversi mesi prima in 
quella campagna elettorale. 
  
2. Ha mai fatto parte (o vi ha collaborato, o partecipato ad iniziative) 
dell’associazione culturale “RES”, con sede a Verona, in Largo 
Caldera, costituita dal commercialista veronese Maurizio De 
Crescenzo? 
Risposta: Mai. 
  
3. Ha mai partecipato a riunioni politico-elettorali presso un ufficio in 
uso a Domenico Mercurio a Verona in Largo Caldera? 
Risposta: so che presso questo immobile c’era un ufficio dell’attività 
imprenditoriale di Domenico Mercurio che, come già comunicatovi, ho 
assistito professionalmente, intorno agli anni 2010/2012, non ricordo di 
aver mai partecipato a riunioni politico elettorali in detto luogo. 
  
4. Ha mai conosciuto l’architetto Giuseppe Gerace, Presidente 
dell’associazione RES? 
Risposta: l’ho conosciuto per motivi professionali, che nulla avevano a 
che fare con questa associazione RES della quale fate menzione. 
  
5. Quando e in che occasione ha conosciuto personalmente Elio 
Nicito? 



Risposta: probabilmente l’ho conosciuto circa una ventina d’anni fa, in 
quanto Elio Nicito è un noto personaggio politico locale, non ricordo però 
puntualmente l’occasione. 
  
6. Come è maturata la sua scelta di lasciare Forza Italia per aderire al 
movimento politico di Flavio Tosi nel 2012? 
Risposta: il centro destra si era presentato unito nel 2007 con candidato 
Flavio Tosi. Nel 2012 Forza Italia ha optato per un altro candidato l’avv. 
Luigi Castelleti. Per quanto mi riguarda non aveva senso andare contro il 
Sindaco con il quale avevo amministrato  in maggioranza nel precedente 
mandato. 
  
7. Conferma o smentisce la circostanza di una cena avvenuta nel 
2012 presso una sua abitazione di Verona nei pressi del Teatro 
Romano a cui parteciparono tra gli altri Flavio Tosi, Elio Nicito, 

Domenico Mercurio? 
Risposta: Smentisco. 
  
8. È vero che nel corso, o a margine, di quella cena è stata discussa 
la sua entrata nel gruppo di Tosi e i relativi incarichi che le sarebbero 
poi spettati in base al suo “peso elettorale” (numero di voti 
ottenuti)? 
Risposta: Vedi sopra risposta n. 7 
  
9. Conferma o smentisce di aver seguito lo spoglio elettorale delle 
elezioni comunali del 2012 insieme a Domenico Mercurio ed altri 
nell’ufficio di Largo Caldera? 
Risposta: Credo, pur essendo passati più di 12 anni e non essendo l’unica 
competizione elettorale alla quale ho partecipato, di aver seguito lo 
spoglio in una prima fase presso la mia abitazione di allora e in un 
secondo momento presso la sala comunale, detta sala blu,  da sempre 
allestita in  municipio per seguire in tempo reale lo spoglio. Dico ciò 
proprio perché è sempre stata questa la mia abitudine. 
  
10. Quando e in che occasione ha conosciuto l’imprenditore Giorgio 
Chiavegato? 
Risposta: ho ricordo che Giorgio Chiavegato, all’epoca noto imprenditore, 
mi sia stato solo presentato,  nella primavera del 2012 in occasione di un 
evento conviviale e da allora non l’ho né più visto né ho avuto alcun 
contatto. 
  
11. Chiavegato, o altre persone a lui vicine, hanno mai finanziato la 
sua attività politica o alcune sue iniziative elettorali? 
Risposta: No. 
  



12. Ricorda di essere stato insieme a Elio Nicito promotore, una 
volta eletto e nominato assessore, di un incontro tra Domenico 
Mercurio e Giorgio Chiavegato di Eurocompany? 
Risposta: No, come sopra detto ribadisco che ho visto Chiavegato una 
sola volta, quando mi è stato presentato unitamente ad altre persone nella 
primavera del 2012. 
  
Nell’occasione sperando di fare cosa  utile Vi allego l’articolo della 
giornalista Fabiana Marcolini, pubblicato sul quotidiano locale l’Arena 
l’08.06.2024. 

Si porgono i più cordiali saluti. 
  
Avv. Stefano Casali


